
新たな地域コミュニティ組織
について話す会を開催しました！！

７月３日（日）に大入島地域について話そう！～「島のあの頃とこれから」～
を海人夏館で開催し、37名の参加がありました。

参加者が7班に分かれ、意見が出しやすいように少人数で大入島の
【良いところ・良かったところ】【今困っていること】【個人や仲間、
組織でやってみたいこと】を話し合い、さまざまな意見が交わされまし
た。その後、班ごとに「やってみたいことベスト3」を発表し、参加者
全員で出された意見を共有しました。
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大入島の未来を考えなが
ら、いろいろな意見が活
発に交わされました

班ごとに意見を
模造紙に貼りました

コミュニティだより
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今後は、大入島地域の現状、課題、地域住民の意向等を踏まえながら、
「新たな地域コミュニティ組織を考える会」を立ち上げます。
「考える会」では、区長会・福祉関係・消防団・地域団体などの代表者
や各分野で活動する方々がメンバーとなり、十分な話し合いによって新
たな地域コミュニティ組織について検討を進めていくことになります。
大入島地域の将来を見据え、新たな枠組みの組織を考えていきましょう。

１ [大入島の良いところ・良かったところ]
◎自然が豊かで景色がよい
◎人が親しみやすく、やさしい
◎釣りができる・魚がおいしい
◎昔はにぎやかで活気があった

２ [今困っていること]
◎交通の便が悪い（船の便・島内の移動）
◎人口減少・人材不足（若者・子供が少ない）
◎買い物が不便 ◎害獣被害（イノシシ・ムジナ等）

３ [個人や仲間、組織でやってみたいこと]
◎交通費を補助してもらえるようにはたらきかける
◎コミュニティバスの島内一周（要望）
◎元気な人が一人暮らしの人に声かけをする
◎南小学校跡地をキャンプ場として利用する

多数の意見が出ました。数例を紹介します。

＼皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします！／

〈問い合わせ〉

佐伯市役所 コミュニティ創生課 ☎ 22－4059
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次は「話す会」から「考える会」へ


